

Torrencial sumará a las personas mayores y se extenderá por cuatro días

VALDIVIA. *El evento será entre el 19 y 22 de junio. En este periodo se realizará la Expo de Deporte y Outdoor en el Parque Saval.*

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

La octava versión de la carrera Torrencial, organizada por Nimbus Outdoor, se desarrollará entre el 19 y 22 de junio en plena Selva Valdiviana; y a las distancias habituales, se sumará una caminata de adultos mayores por primera vez.

La información fue entregada en el lanzamiento oficial de la competencia, actividad que se realizó ayer en la Cervecería Kunstmann, donde también mencionaron que a la fecha, ya van inscritos cerca de 1.900 competidores del país y el extranjero (de ocho países hasta el momento), superando los cerca de 1.700 que hubo en 2023.

De todos modos, esta cifra podría aumentar, ya que el periodo de inscripción finaliza el 12 de junio. Todos los antecedentes para la inscripción están en la página www.nimbusoutdoor.com.

NOVEDADES

Sobre las novedades del actual Torrencial, Carlos Mollenhauer, integrante del equipo organizador, destacó que "se sumarán 100 adultos mayores, que fueron elegidos en un trabajo colaborativo con Caja Los Andes, la municipalidad y el Centro Universitario de Rehabilitación de la UACH. Uno de los participantes es el valdiviano Sergio Contreras, de 82 años de edad, quien en su juventud fue un destacado remero con el Club Arturo Prat, siendo un verdadero ejemplo".

Y agregó que "los adultos mayores participarán en paralelo con los estudiantes de colegios municipales, que en esta ocasión son 400 confirmados por el convenio con la municipalidad, 100 más de los que tuvimos el año pasado. Aunque esta cifra podría crecer, ya que las inscripciones



AYER EN LA TARDE SE REALIZÓ EL LANZAMIENTO DE LA TRADICIONAL CARRERA DEL INVIERNO VALDIVIANO.

aún están abiertas".

"De igual manera, se decidió estirar el evento en un día, de manera que el 19 de junio se realizarán las pruebas de escolares y adultos mayores, desde las 12 horas en el Parque Saval. Posteriormente, a las 15 iniciará la Expo Deporte y Outdoor en el Centro de Ferias del Parque Saval, la que durará hasta el sábado".

MÁS PROGRAMACIÓN

Desde la organización confirmaron que el 20 de junio estará habilitada la Expo entre las 11 y las 20 horas, periodo en que también se le entregará los kits a los deportistas del evento.

Para el viernes 21, además de la Expo, desde la playa de Pilolcura y con diversas rutas por plena Selva Valdiviana y la costa, se realizarán las pruebas de 18 kilómetros (9 horas), 11 kilómetros (9.30) y 6 kilómetros (10.30). La meta también será en Pilolcura, mientras que la premiación será a las 18 horas en el Parque Saval.

El mismo 21 de junio, pero desde las 22 horas, será la largada de los 100 kilómetros desde Pilolcura. Posteriormente, du-

"Hay muchas expectativas"

● Durante el lanzamiento de Torrencial, el presidente de Nimbus, Carlos Sotomayor, expresó que "estamos muy contentos y también con muchas expectativas por este nuevo Torrencial. Tenemos muchas novedades y en particular me gustaría destacar que las distancias más largas finalizarán en Valdivia, lo que permitirá a la gente de la ciudad vivir más de cerca la actividad y que los deportistas puedan sentir el apoyo de la gente, finalizando todo en el Parque Saval, donde paralelamente tendremos una Expo deportiva con muchas actividades y sorpresas".

rante la madrugada del 22 de junio será la largada de los 60 kilómetros, y a las 8 AM comenzarán los 42 kilómetros, también en Pilolcura. Finalmente, a las 9 de la mañana comenzarán los 25 kilómetros, desde Cutipay Alto. Todas estas pruebas tendrán la me-

ta en el Parque Saval.

En relación a esta última jornada, Mollenhauer solicitó cooperación a la comunidad, ya que "la competencia saldrá desde la costa de Valdivia, pero en algún momento llegará a la ruta T-350. En ese sentido, le solicitamos ayuda a los conductores en esta ruta para evitar accidentes. A pesar de que tenemos coordinación con Carabineros y la municipalidad, nunca está demás que la gente también esté al tanto".

La premiación de la última jornada será en el Parque Saval desde las 18 horas, acompañada por un evento musical, abierto a la comunidad.

Finalmente, desde la agrupación agradecieron como colaboradores y auspiciadores a la Municipalidad de Valdivia, al Gobierno Regional, Columbia, Chilemao, Salfa Sur, Kunstmann, Carabineros, Mutual de Seguridad, Parque Cumbres, Telsur, El Bunker, Corporación Reique, Club de Andinismo y Escalada Valdivia, Entre Lengas, la UACH, la USS, Quilín Construcciones, Parque Oncol, Aproval, Arauco y Sernatur. **CS**

EST

L
C
Y
DE
de

E

ret
de
en l
nun
dad
tivo
cer
Ter
pas

tor

sáb
reci
llar
par

cha
trac
tick
ven
Chc
nir

drá
ent